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今年4月下旬，四厂中街垃圾曾多
日未清，棉纺路街道办事处协调督促
相关部门进行了清运。

此次垃圾堆积已持续半月之久。
“走进四厂大门，旁边堆放的就是生活
垃圾，迎风飘来阵阵恶臭，会是什么心
情？”四棉东社区居民李女士说。

昨日，记者来到建设路国棉四厂
大门，阵阵腐臭钻入鼻中，大门内侧

约 10 米处通往居民区的道路上，一
条长约 10 米的垃圾带占据大半路
面，由此进出的居民以手捂鼻快速
通过，附近商户面对成堆垃圾不住
摇头。

四厂中街向东至百花路为四棉
东社区，辖区内有 69栋居民楼，常住
居民 3400 多户近万人。居民说，他
们不敢开窗通风，臭味往屋里钻，出

门骑车路过都要赶紧走，熏得头晕
脑涨。

一名社区居民说，两次生活垃
圾积存都与物业收费存在关系。绝
大多数居民应该是缴纳了卫生费的，
因为这笔费用是在供暖季收取的，不
缴费的话暖气使用会受到影响，但物
业方面给出的垃圾积存原因是资金
不足。

修了好几年
腾飞路本周预验收

本报讯（记者 任思领）市民多
次向本报“市民热线”反映腾飞路
已经在建好几年，迟迟未能通车。
本报最近一次报道，施工单位郑州
市市政工程总公司相关工作人员
回复称将于 6月底进行集中验收。
如今已经 7月份，腾飞路建设情况
进展如何？

7 月 9 日，记者再次来到腾飞
路，看到部分围挡已经拆除。“这里
围挡大概10天前拆除的，路面上看
着也能走了，就是不知道什么时候
才能通车。”市民周女士说。

记者现场看到该路段北侧围
挡已经拆除，但仍有水泥墩横在路
中间，机动车无法通行，非机动车
和行人可通行。

在腾飞路某处施工现场，记
者看到一则通告，通告内容为因
道路施工，2024 年 6 月 21 日至 30
日 ，腾 飞 路 禁 止 通 行 及 停 放 车
辆。据此前报道，在建腾飞路沦
为停车场，如今路上几乎看不见停
放的车辆。

腾飞路南段停放着大型施工
器 械 ，几 名 工 人 正 在 铺 设 人 行
道。问到腾飞路何时才能通车
时，其中一名工人答道：“快了，快
通车了。”记者继续往南发现，南
端的围挡并未拆除，但道路上的
建筑垃圾已经被清理。另外，腾
飞路与长江东路交叉口的围挡也
未拆除。“长江东路连接经开区，
就剩果树所这一截没开通，上班
要绕行到南三环，非常不方便。”
胡先生说。

7 月 9 日，记者再次致电郑州
市市政工程总公司，相关工作人员
回复称将于本周进行预验收，进行
预验收后才能进行正式验收。当
问到预验收与正式验收的相隔时
间时，相关工作人员称这个会根据
预验收的结果进行调整，整改完预
验收发现的问题后才能进行下一
步计划。

经七路
（金水路—纬三路）
路灯已恢复正常

本报讯（记者 韩思萌）近日，
本报接到市民反映，经七路（金水
路—纬三路）路灯不亮，希望相关
部门尽快修复。记者探访核实后
将问题转给12319郑州市数字城管
监控平台。

7 月 8 日，12319 郑州数字城
管监控平台回复记者，路灯已经
恢复正常。

7月9日21时，记者再次探访，
看到经七路（金水路—纬三路）路
灯全部亮起。“路灯亮了之后，孩子
早晚上下学经过这里，不用再担心
看不清了。”附近居民周女士说。

本报讯（记者 汪永森 实习
生 勾泽萱 文/图）近日，市民林女
士向本报反映，铁路苗圃公园没路
灯、公厕没水没电，锻炼既不方便，
也不安全，希望相关部门尽快亮灯
送水。

铁路苗圃公园位于航海路以
北、新圃东街以东、京广铁路客运
和货运专线合围区，2021年 5月至
7月曾短暂开放，还被冠以“省市两
级老年健身示范园”的称号，园内
有篮球场、足球场、田径跑道、健身
器材区等。

2023年初公园再度对外开放，
但园内缺水少电的难题至今未得
到解决，管理人员为解决游园市民
如厕冲水的问题，几乎每天都要到
附近街道接水。

7月 6日晚，记者来到公园，紧
靠北门的卫生间没有灯光，门外挂
着“厕所停水，外出提水”牌子，门
口及内部摆放水桶、水瓢、塑料水
瓶供市民冲厕使用。“目前还是停
水停电的状态，听说还没协调好通
电，现在还不能用。”

公园内一片漆黑，路灯成了摆
设，仅有篮球场和健身器材区的几
盏安全应急灯亮着，其余的区域几
乎全都黑着，跳广场舞的人自备照
明灯。来公园健身休闲的人稍不
注意就可能被脚下的障碍物绊倒
或互相碰撞，园内骑车的孩子更让
人捏把汗。

2023年 8月，记者曾就该公园
夜间照明问题联系二七区林业和

园林局，工作人员称公园
在建设时工作用电为临
时接入电，建成开放前曾
考虑后期照明问题，但公
园三面环铁路线接入电
源存在困难。

7月9日，记者再次联
系二七区林业和园林局，
工作人员表示目前园内路灯等
照明设施完备，可供取水的水源井
也已建设，但电源接入问题至今未
解决。

“已经在旁边小区找到了电
源，也和电力部门协调过，但不管

是下穿还是上架线路，都需要与铁
路部门沟通。”工作人员希望上级
部门帮助处理水电难题。
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四厂中街10米垃圾带熏人！
四棉东社区：与清运费低有关，已协调清理

帮帮你打探

近日，中原区四棉东社区居民向本报“市民热线”反映，四厂中街这条“网红街”被大量生活垃圾包围，希望相关部
门尽快协调清运。“垃圾堆积如山，很多天没人清理，酸臭难闻！”

昨日上午，记者联系四棉东社区，
工作人员称“三、四、五厂是一个物
业”，垃圾积存的问题并非发生在一个
区域，几个厂的生活区多多少少都受
到了一些影响，经协调已开始清运垃
圾，本周内应该能清理完毕。

社区工作人员表示，此次垃圾清
积存确实和物业资金不足有关，“之前
每户缴 6块钱，但并非每户都缴了，物

业公司也往里贴了一些费用”，此外物
业有收取停车费的计划，再将停车费
补贴到垃圾清运中去。

对于垃圾清运费的收取标准，工
作人员称此前几十年都是按照每户每
月6元的标准收取，但一年一户72元也
有很多户没有缴，近期的垃圾清运问题
出现后，办事处、社区、物业和居民进行
协商，准备结合现实征求意见提高垃圾

清运费的收取标准。“周六召开会议征
求居民意见，准备在合理的范围内提高
标准，一个月一户20块钱。”

工作人员说，目前仍在征求社区
居民的意见，大家同意的话还将督促
物业对资金的使用情况进行公示，争
取一次性解决疑难问题，避免情况反
复对居民生活和商户经营造成影响。
记者 汪永森

记者直击 10米长垃圾带占据大半路面

社区回复 将协商提高清运费

公园卫生间
无水无电

建成三年多苗圃公园缺水无电
休闲健身得“摸黑”

居民自备光源进行锻炼


